

СОГЛАСИЕ

о передаче прав на публикацию статьи в научно-практическом журнале «Здоровье населения и среда обитания – ЗНиСО»

г. Тюмень
место подписания

«27» сентября 2022 г.

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Тюменский государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации в лице ректора Петрова Ивана Михайловича, действующего на основании Устава, (далее – Правообладатель) размещает оригинальную статью «ОЦЕНКА УРОВНЯ ЗНАНИЙ ЗАКЛЮЧЕННЫХ О РИСКАХ ЗАРАЖЕНИЯ ВИЧ-ИНФЕКЦИЕЙ, КАК ДЕТЕРМИНАНТА ДЛЯ ПРОТИВЭПИДЕМИЧЕСКИХ МЕР В ГРУППАХ РИСКА»

(название Статьи)

(далее – Статья) в Журнале «Здоровье населения и среда обитания – ЗНиСО» и разрешает Редакции обработку и публикацию Статьи на следующих условиях:

1. Правообладатель предоставляет оригинал Статьи для опубликования в Журнале «Здоровье населения и среда обитания – ЗНиСО», а также гарантирует и подтверждает, что является обладателем исключительных прав на Статью на основании статьи 1295 Гражданского кодекса Российской Федерации.

Правообладатель подтверждает, что оригинал Статьи не содержит сведения, запрещенные к открытой публикации, работы других авторов не были заимствованы, все аспекты, взятые из других публикаций, имеют соответствующие указатели, а также гарантирует проверку и соответствие корректности ссылок пристатейного списка литературы и «References».

2. Правообладатель предоставляет Редакции право публикации на безвозмездной основе в течение всего срока действия исключительного права с даты подписания настоящего Соглашения, действительно для любого формата, в котором будет осуществлена публикация, в том числе печатный и электронный форматы и включает себя: копирование, распространение статьи, в том числе повторный тираж, английскую версию, воспроизведение и распространение статьи, включая оттиски, переводы, фотовоспроизведение, электронные формы (on- и off-line), или любые иные подобные формы воспроизведения, а также на размещение библиографической информации о статье в Российском индексе научного цитирования (РИНЦ) и в других базах научного цитирования и на размещение полных текстов статей в Научной электронной библиотеке (elibrary.ru) для свободного доступа всем пользователям Интернет независимо от их категории и местоположения.

Правообладатель сохраняет все авторские права на опубликованную статью вместе с правом использования статьи или её части в своих будущих работах, книгах, лекциях, интернет-страницах, указывая место первичной публикации.

3. Правообладатель предоставляет Редакции право обработки (редактирования, корректуры, форматирования), доведения статьи до редакторских стандартов, принятых в

рамках журнала для её последующего опубликования в Журнале «Здоровье населения и среда обитания – ЗНиСО».

4. Правообладатель подтверждает, что Статья не была ранее опубликована в других средствах массовой информации.

5. Правообладатель подтверждает, что Статья является служебным произведением, не нарушает никаких прав третьих лиц, в том числе не порочит честь, достоинство и деловую репутацию, и не нарушает действующее законодательство Российской Федерации, а также право, применимое к Статье.

6. Правообладатель согласен с правилами представления статей в редакцию Журнала «Здоровье населения и среда обитания – ЗНиСО», размещенными на сайте <https://zniso.fcgie.ru/>.

7. Настоящее Соглашение распространяется на рукопись Статьи и сопроводительные документы, включая данное Соглашение, передаваемые Правообладателем в Редакцию.

8. Настоящее Соглашение вступает в силу с даты его подписания Правообладателем и действует в течение срока, предусмотренного в пункте 2 настоящего Соглашения.

Правообладатель:

Наименование: федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Тюменский Государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации

Адрес: 625023, г. Тюмень, ул. Одесская, д.54.

Банковские реквизиты:

ИНН 7203001010, КПП 720301001, КБК 000000000000000000130

Собственные средства, средства во временном распоряжении, субсидии на выполнение государственного задания: УФК по Тюменской области (ФГБОУ ВО Тюменский ГМУ Минздрава России, л/с 20676X19380) (для средств ОМС л/с 22676X19380)

Отделение Тюмень Банка России//УФК по Тюменской области г. Тюмень

ЕКС 4010 2810 9453 7000 0060

БИК 017102101

КС 0321 4643 0000 0001 6700

Ректор, д.м.н, доцент

должность руководителя (уполномоченного представителя) организации-правообладателя

ФГБОУ ВО Тюменский ГМУ Минздрава России

наименование организации-правообладателя


_____/Петров И.М./

CONSENT
to Transfer the Rights to Publish the Original Article in the Scientific and Practical
Journal *Public Health and Life Environment* – PH&LE

Tyumen
 Place

“26” September 2022

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Tyumen State Medical University» of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation represented by the Rector Petrov I.M., acting on the basis of the Charter acting of (hereinafter referred to as the Copyright Holder) submits the original article entitled: ASSESSMENT OF INMATE KNOWLEDGE ON THE RISKS OF HIV INFECTION AS A DETERMINANT FOR ANTI-EPIDEMIC MEASURES IN RISK GROUPS

(Title of the manuscript)

(hereinafter referred to as the Article) in the Scientific and Practical Journal *Public Health and Life Environment* and authorizes the editorial board to process and publish the article on the following terms:

1. The Copyright Holder submits the original of the article to be published in the Journal *Public Health and Life Environment* – PH&LE, guarantees and confirms being the owner of exclusive rights to the Article according to Article 1295 of the Civil Code of the Russian Federation.

The Copyright Holder confirms that the original of the Article contains no information prohibited for open publication, cites works of other authors, and includes verified references both in Russian and in English.

2. The Copyright Holder grants the Editorial Board the right to publish the Article free of charge during the entire period of validity of the exclusive right from the date of signing this consent form until its withdrawal on written request, valid for any format (print or electronic), and includes copying and distributing of the Article, its reprint, English version, reproduction and distribution of reprints, translations, photo reproduction, electronic forms (on- and offline), or any other similar forms of reproduction. He also permits placement of the bibliographic information about the article in the Russian Science Citation Index (RSCI) and other scientific citation databases as well as posting of the article in the Scientific Electronic Library (elibrary.ru) for open access to all Internet users regardless of their category and location.

The Copyright Holder retains all copyrights to the published Article along with the right to use the article or its part in his future works, books, lectures, and/or Internet pages referring to its original publication.

3. The Copyright Holder grants the Editorial Board the right to process (edit, proofread, and format) the manuscript in order to bring it up to editorial standards adopted within the journal for its subsequent publication in the Journal *Public Health and Life Environment* – PH&LE.

4. The Copyright Holder confirms that the Article has not been previously published elsewhere.

5. The Copyright Holder confirms that the Article is an official work that does not violate the rights of third parties, denigrate honor, dignity and business reputation, violate the current legislation of the Russian Federation or the law applicable to the Article.

6. The Copyright Holder agrees with the rules of submitting articles to the journal *Public Health and Life Environment – PH&LE* available at: <https://zniso.fcgie.ru/>.

7. This consent applies to the manuscript and accompanying documents, including this Consent, submitted by the Copyright Holder to the Editorial Board.

8. This Consent comes in force from the date of its signing by the Copyright Holder and is valid during the period specified in clause 2 of this Consent.

Copyright Holder:

Name: Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Tyumen State Medical University» of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation

Address: 625023, Tyumen, Odesskaya St., 54.

INN (Tax ID number) 7203001010 KPP (Registration reason code) 720301001

Bank details:

Acc. 20676X19380

Corr. acc. 0321 4643 0000 0001 6700

RCBIC 017102101

FSBEI HE TyumSMU MOH Russia

Rector



Signature

/ Petrov I.M./

